
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第１３５回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２３年１１月１５日（火）１３：４５～１４：５５ 

場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 

出 席 者  片山学長，日比野理事，川上理事，平野理事，國藤副学長，小坂研究科長，赤木

研究科長，松村研究科長，橋本教授，池田教授，小川教授，飯田教授，大塚教授，

海老谷教授の各評議員 

松川特別学長補佐，小野副院長，井川院長，落水センター長，山田センター長，

寺野センター長，浅野センター長，西本センター長，富取センター長，林センタ

ー長 

 

議事に先立ち，議長から，事前に送付した第１３４回教育研究評議会の議事要録等 

について，特に意見等がなかったため送付の内容で確定とする旨の説明があった。 

 

議  事 

 ＜審議事項＞ 

１ 国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学ベトナム事務所規則の一部改正について 

国際交流課長から，国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学ベトナム事務所規則の一

部改正について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

２ 教授又は准教授の公募による選考における応募者と利害関係にある教員選考委員会委 

員の取扱いについて（案） 

日比野理事から，教授又は准教授の公募による選考における応募者と利害関係にある教

員選考委員会委員の取扱いについて説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

３ 教員選考の発議について 

学長から，知識科学研究科の助教２名，特任助教１名及びナノマテリアルテクノロジー

センターの教授１名 計４名の教員選考の発議について説明があり，審議の結果，これを

承認した。 

 

４ 教員選考委員会委員の選出について 

学長から，先の議事で審議・承認された知識科学研究科の助教２名，特任助教１名及び

ナノマテリアルテクノロジーセンターの教授１名 計４名の選考に伴う教員選考委員会

委員の選出について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

５ 教員の選考について 

  学長から，知識科学研究科の非常勤講師（客員教授）２名及び情報科学研究科の助教１



名 計３名の教員の選考について説明があり，投票の結果，これを承認した。 

 

６ 教員の再任審査等について 

    学長から，マテリアルサイエンス研究科の助教１名から再任の申出があったことが報

告された。その後，上記教員の再任に係る教員選考委員会委員の選出について説明があ

り，審議の結果，これを承認した。 

 

７ シニアプロフェッサーの選考発議について 

    学長から，元本学情報科学研究科研究員１名のシニアプロフェッサーの選考の発議に

ついて説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

８ シニアプロフェッサーに係る教員選考委員会委員の選出について 

    学長から，先の議事で審議・承認された元本学情報科学研究科研究員１名のシニアプ

ロフェッサーの選考に伴う教員選考委員会委員の選出について説明があり，審議の結果，

これを承認した。 

 

９ 教員選考発議の取り下げについて 

    学長から，マテリアルサイエンス研究科の助教１名の教員選考発議の取り下げについ

て説明があり，審議の結果，これを承認した。 

  

 

 

＜報告事項＞ 

  １ 平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

総務課長から，平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果について報告があっ

た。 

 

２ 公的研究費の不適切な経理に関する調査について 

会計課長から，公的研究費の不適切な経理に関する調査について報告があった。 

 

３ 平成２４年度学事日程について 

教育支援課長から，平成２４年度学事日程について報告があった。 

 

 ４ 学術交流協定の締結について 

     国際交流課長から，カタール大学との学術交流協定の締結について報告があった。 

 

  ５ 教員の人事について 

学長から，６件の教員の人事について報告があった。 

 



  ６ 客員研究員等の研究終了報告について 

国際交流課長から，客員研究員等の研究終了報告について報告があった。 

 

７ 特別研究員の受入れについて 

     学術協力課長及び国際交流課長から，特別研究員の受入れについて報告があった。 

 

  ８ 共同研究・受託研究の受入れ及び変更について 

学術協力課長から，共同研究の受入れ４件，変更１件及び受託研究の受入れ１件につ 

いて報告があった。 

 

  ９ 奨学寄附金の受入れについて 

    学術協力課長から，一般区分４件及び協賛金区分１件の奨学寄附金の受入れについて報 

告があった。 

   

 

 

＜その他＞ 

１ 次回の開催について 

   次回の定例教育研究評議会は，１２月１３日（火）１３時３０分に開催することと 

した。 

 

 


